

## Polyband / Geschenkband

### 1. Sicherheit bei der Handhabung

- Scharfe Kanten vermeiden: Beim Schneiden des Bandes können scharfe Kanten entstehen. Verwenden Sie geeignete Werkzeuge (z. B. Scheren) und achten Sie darauf, sich nicht zu schneiden.
  - Augenschutz: Vermeiden Sie es, das Band unter Spannung direkt auf das Gesicht zu richten, da es zurückschnellen und Verletzungen verursachen kann.
  - Knoten und Schleifen: Ziehen Sie Knoten oder Schleifen nicht zu fest, um ein ungewolltes Reißen des Bandes zu vermeiden.
- 

### 2. Sicherheit im Umgang mit Kindern

- Kein Spielzeug: Poly-Bänder sind kein Spielzeug. Halten Sie sie von Kindern unter 3 Jahren fern, da Erstickungsgefahr oder Strangulationsrisiken bestehen können.
  - Beaufsichtigung: Lassen Sie Kinder nur unter Aufsicht mit Geschenkband basteln oder dekorieren.
- 

### 3. Brandschutz

- Entflammbarkeit: Polypropylenbänder sind leicht entflammbar. Halten Sie sie von offenen Flammen, Kerzen oder anderen Zündquellen fern.
  - Verwendung mit elektrischer Dekoration: Achten Sie darauf, dass das Band nicht in Kontakt mit heißen Lampen oder elektrischen Leitungen kommt.
- 

### 4. Umwelt- und Entsorgungshinweise

- Recycling: Polypropylen ist wiederverwertbar. Entsorgen Sie Reste umweltgerecht in dafür vorgesehenen Recycling-Behältern.
  - Kein Littering: Werfen Sie Geschenkbandreste nicht in die Natur, da sie schwer abbaubar sind und eine Gefahr für Tiere darstellen können.
- 

### 5. Lagerung

- **Trocken und kühl lagern:** Bewahren Sie Poly-Bänder an einem trockenen und kühlen Ort auf, fern von direktem Sonnenlicht, um Materialschäden zu vermeiden.
  - **Zugänglichkeit:** Lagern Sie die Bänder außerhalb der Reichweite von Kindern und Haustieren.
- 

Mit der Beachtung dieser Hinweise sorgen Sie für eine sichere und unbeschwerte Verwendung von Poly Bank/Geschenkband.

### 1. Handling Safety

- **Avoid sharp edges:** Cutting the ribbon can create sharp edges. Use appropriate tools (e.g., scissors) and ensure you don't cut yourself.
  - **Eye protection:** Avoid stretching the ribbon toward your face, as it may snap back and cause injuries.
  - **Knots and bows:** Do not tie knots or bows too tightly to prevent unintended tearing of the ribbon.
- 

### 2. Safety Around Children

- **Not a toy:** Poly ribbons are not toys. Keep them away from children under 3 years old, as they can pose choking or strangulation hazards.
  - **Supervision:** Allow children to craft or decorate with gift ribbon only under adult supervision.
- 

### 3. Fire Safety

- **Flammability:** Polypropylene ribbons are flammable. Keep them away from open flames, candles, or other ignition sources.
  - **Use with electrical decorations:** Ensure the ribbon does not come into contact with hot lamps or electrical wires.
- 

### 4. Environmental and Disposal Guidelines

- **Recycling:** Polypropylene is recyclable. Dispose of leftover materials responsibly in designated recycling bins.
- **No littering:** Do not discard ribbon scraps in nature, as they decompose slowly and can harm animals.

---

## 5. Storage

- **Store in a dry, cool place:** Keep Poly ribbons in a dry, cool location, away from direct sunlight to avoid material degradation.
- **Keep out of reach:** Store ribbons out of reach of children and pets.

---

By following these instructions, you can ensure the safe and enjoyable use of Poly Ribbon/Gift Ribbon.